

Dr. Johannes Mosbacher

Dr. Johannes Mosbacher wird zum Einzelmitglied der SATW ernannt in Anerkennung seiner zahlreichen innovativen Beiträge zur Entdeckung und Entwicklung neuer Medikamente. Er ist ein Förderer von Open Innovation und baut damit eine Brücke zwischen Industrie, KMU und Hochschulen.

Curriculum Vitae

Nach seinem Physik-Studium in Mainz promovierte er in Neurophysiologie am Max-Planck-Institut für med. Forschung, Heidelberg. Er schloss einen Postdoc in Biophysik als EMBO Stipendiat an, bevor er 1996 nach Basel in die Pharmaindustrie ging. Dort entwickelte er neue elektrophysiologische und bildgebende Testverfahren zur Medikamentenforschung und leitete Projekte bei Novartis, Actelion und jetzt Roche. Er fungierte als Liaison-Wissenschaftler mit dem FMI, der Universität Basel und des TSRI und koordinierte grosse Akademie-Industrie-Kollaborationen. Als Leiter der MipTec, jetzt Basel Life, trug er massgeblich zur Entwicklung dieser Plattform für Life-Science-Technologien bei. Dazu setzte er sich als Mitglied des SISF zur Förderung von Berufen im Bereich Life Science und MINT in der Schweiz ein.

